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点鐘 

 

              

   

ロータリーソング斉唱  

ロータリーソング          我等の生業 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和  

松本安永会員 

 

お客様紹介 

梅田紀美子様 

    
 

会長挨拶             宮内たけし会長 

こころを豊かにする話 
「人に伝えることの大切

さ！」 

 
どうしたら一度勉強したことを、聞いたことを忘

れずにいられるのでしょうか？ 

誰もが考えたことのあるテーマかもしれませ

ん。 

ワシントン大学のジョン・ネストイコ博士がこん

な実験をしました。 

被験者を二つのグループに分けて、同じ教材

を学習してもらう。 

例会プログラム 

司会 大澤二三夫 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(我等の生業) 

四つのテスト唱和                     松本安永会員 

お客様紹介              梅田紀美子様 

会長挨拶                           宮内たけし会長 

幹事報告                            馬場知行幹事 

  外来卓話 「クラブを楽しむコミュニケーション」  

                    梅田紀美子様 

 委員会報告   

ふるさとの杜除草作業       間室照雄委員長 

花チャリティ           間室照雄委員長 

職場訪問について          山口光男会員 

  出席報告     松本安永委員長 

スマイル報告                       田邊 聖 部門長 

点鐘 

 
 RI第 2770地区        第 5グループ 

鴻巣水曜ロータリークラブ 

  

「奉仕しよう みんなの人生を豊にするために」 

SERVE TO CHANGE LIVES  

第 1365回例会 2021年 10月 13日 

日 
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事前に一方には「後でテストをします」と言い、

もう一方には「後で別の人に教えて 

もらいます」と伝える。 

実際には、両グループには同じテストをしても

らったのだが、後者の方が好成績だったという。

誰かに教ええるという心構えがあるだけで学習

効果が高くなると博士は言う。 

 

自らの経験を振り返り、納得する方も少なくな

いと思います。 

人は誰かに教えることを通して、自分の理解不

足に気づいたり、考え方を整理したりする。 

教えることは二度学ぶことであります。 

 

人に伝えようとするとき、伝える方法、手段を考

えるでしょうし、伝えるためにより学ぼうとするこ

とから、より理解するものと思います。 

 

今はオンラインで各部門セミナーが行われて

いますが、参加される方は、その内容を会員

の皆さんに報告すことを念頭に参加していた

だければ、効果は何倍にも大きくなると思いま

す。 

 

私も会長方針とか、会長挨拶とか、みなさんに

伝えることから、多くのことを学ばせていただい

ています。 本当にありがたいと思っています。 

今日の話を聞くときも、人に伝えることを心がけ

て聴いてみてください。 

お互いに努力してまいりましょう。 

 

ロータリーの豆知識  

「ロータリーの標語」について 

ロータリーの公式標語は、 

    「最もよく奉仕する者、最も多く

報いられる」 

（One Profits Most Who Serves Best） 

 

「超我の奉仕」 （Service Above Self）」 

 

ロータリーの公式標語として正式に承認されて

います。 

 

1989年の規定審議会では、 

 

「超我の奉仕」がロータリーの第一
標語として採択されました。 
 

幹事報告           馬場知行幹事 

24日の世界ポリオデイ(移動例会)

は 27日（水）に卓話有りの夜間例

会に変更し、前年度会長幹事の

慰労会を兼ねた懇親会となりま

す。 

地区大会 14日の午後は大勢の参加をお願い

します。早めの昼食を取ってからの参加です。

集合場所時間等は後ほど連絡します。 

ふるさとの杜除草作業は 16日（土）午前 7時よ

りとなりましたのでよろしくお願いします。 

 

外来卓話 

「クラブを楽しむコミュニケーション」  

               梅田紀美子様 

 

 

 
 

 

https://my.rotary.org/ja/learning-reference/policies-procedures/councils
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委員会報告   

ふるさとの杜除草作 

間室照雄委員長 

花チャリティ       間室照雄委員長 
 

 

 

 

 

職場訪問について   山口光男会員        
 

 
 

出席報告 松本安永プログラム・出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

赤文字 修正 

スマイル報告        

田邊 聖 部門長 

 
 

 

 

前回までの合計 118,336 円

本 日 の 合 計 21,000 円

次回繰越金合計 139,336 円  
 

 

 

 本日 修正 

 10月 13日 10月 6日 9月 22日 

 1365回 1364回 1363回 

 通常例会 通常例会 

通常例会 

ガバナー

公式訪問 

会 員 数 32 32 32 

出 席 数 21 17  

欠 席 数 11 15  

例会出席率 65.63% 53.13%  

Ｍ Ｕ 数 2 6  

合計出席数 23 23  

出 席 率 71.88% 71.88% 100.00% 

会員スマイル 

間室照雄会員 10/10 四女に男子が生まれました。

間室家としては 68年ぶりの男子誕生です。 

スマイル 1・・・ようこさ梅田紀美子様、本日卓話よろしくお願

いいたします。 

津田健三会員・宮城仁会員・小畑正勝会員・加藤勉会員・

馬場知行会員・山口光男会員・松本安永会員・井上脩士

会員・大澤二三夫会員・石井英男会員・柿沼洋一会員・宮

坂良介会員・田邊聖会員・成田志津子会員・細野潤一会

員・宮内たけし会員・大石正行会員・松本英利会員・小川

加奈子会員・楡井昭会員 
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今後の活動予定 

 

2021年 10月 27日 第 1367回 

移動例会 

会場 和風レストラン とき 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 20日(水) 
第 1366回移動例会 

職場訪問 

10月 27日（水） 
第 1367回通常例会 

会場 とき 

11月 3日（水） 法定休会 

11月 10日（水） 

第 1368回通常例会 

結婚・誕生祝い 

会員卓話 

11月 14日（水） 

第 1369回移動例会 

地区大会  

さいたま市文化センター 

11月 17日（水） 

第 1370移動例会 

ゴルフ例会 

鴻巣カントリークラブ 

11月 24日（水） 

第 1371回移動例会 

献血例会 

鴻巣市総合福祉センター 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 久保 学 

委 員 楡井 昭 宮坂良介 松本英利 


